VANGUARDIA



Tras el voto a favor de Cuauhtémoc Blanco, se fractura Morena



CIUDAD DE MÉXICO- Lo que parecía ser un tema fácil de digerir se extendió por cerca de dos horas y terminó por fracturar a los morenistas.

Ese martes por la mañana, algunos legisladores reprocharon al coordinador, Ricardo Monreal, que los hubiese citado unos minutos antes de votar.

El presidente de la Sección Instructora, Hugo Eric Flores, fue el primero en hablar para exponer el dictamen, donde se declaró improcedente la solicitud de desafuero contra el ex Gobernador de Morelos por deficiencias en la carpeta de investigación que presentó la Fiscalía estatal.

Fue el presidente de la Cámara baja, Sergio Gutiérrez Luna, quien enfatizó la razón del desechamiento.

https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/tras-el-voto-a-favor-de-cuauhtemoc-blanco-se-fracturamorena-NB15411804